



Universidad del Sureste

Licenciatura en Medicina Humana

Alumno(s): GUADALUPE DEL CARMEN COELLO SALGADO

Semestre y grupo: 2 UNICO

Comitán de Domínguez, Chiapas

2 AMRO - copia - uds.

la antropología de las comunidades de México
Son para muchos extranjeros fascinantes
Para los estudios Por lo que en México
el interés por la reflexión de la enfermedad
y la cosmovisión desde lo sociocultural
en el texto menciona que esto toma
una fuerza mayor al término de la Segunda
Guerra Mundial Sin embargo el origen de
la antropología se remonta de siglos atrás
en la que todavía existía el Imperio romano
que han mostrado esa curiosidad Por los
usos y costumbres no solo se han estudiado
este tema en México si no también en
muchas partes del mundo y por muchos
años Por lo que en el año de 1547 nace
lo que conocemos como etnología el
interés que se tenía tanto la lingüística y
la etnología mexicana promueve a las
investigaciones de esta sobre la religión
y las prácticas, creencias que tienen los
indígenas Sin embargo la llegada de los
españoles a México tuvo lugar a ciertos
conocimiento que para el viejo mundo
era algo nuevo los españoles conforme
se relacionaban más con los indígenas
Probaron la eficacia tratamientos y
medicina Para la enfermedad los
conocimiento sobre la medicina que

Se conocían gracias a la medicina de hipocrática y los postulados de Urmácula a la medicina tradicional es claramente muy diferentes. Por lo que la antropología a los pueblos agrados es donde los historiadores se dedican mejor ya que las fabulosas hazañas de los conquistadores y los pueblos sin archivos históricos la antropología media suprincipal es la de innovar la medicina y la salud. Se habla también del estructuralismo marxista este concepto de la noción de la cultura que engloban las cosas y las obras producidas por el hombre que vive en sociedad los misioneros antropólogos del Siglo XVI consideran dominio de sus de sus descubrimientos antropológicos del Siglo XVI así que Marx asume que que al igual que el hombre primitivo y el hombre Civilizado está obligado a medirse con la naturaleza para satisfacer sus necesidades así pues Gramsci define la cultura como una concepción de la vida y el hombre la lengua y la cultura de las clases populares nacen

de proceso de cambio a la actualización
afirma que cada grupo social cuenta
con su lengua popular o clases cultas
(a contribución de Gramsci a la
teoría de la cultura con sus observa-
ciones sobre el Folklore este es
considerado pintorescos raros o
exóticos que son materiales de es-
tudio para los eruditos por lo que
también se considera como reflejo de
las condiciones de vida cultural de un
pueblo las representaciones culturales
reciben en un conjunto estructural de
ideas, prácticas y valores por lo que
Gramsci con su concepto de Folklore
amplia la antropología. Por lo que
los propios grupos sociales sin
cultura escrita se la propia antropología
etnología y sectores históricos
no son comparados a los que cuentan
con una rica cultura, ideología, lengua
la interpretación que se le da a
gramsciana alas teorías en México
dan a conocer estudios sobre la
antropología médica desde la Perpetu-
ua por lo que la antropología es
tanto como valor intrínseco o sus
aportaciones

A lo largo de los años se ha discutido sobre puntos clave de la antropología pasada y futura el contexto de antropológico es de una sociedad que cuenta con una lengua y una cultura que son determinadas por su nivel socioeconómico y esta condicionadas por el mundo. Por lo que la antropología media se refiere al concepto de enfermedad que cada cultura tiene y como estas radican contra ella. Numerosos son los científicos sociales que tiene como tarea de conocer sobretodo de ver como estos grupos sociales trabajan.

Referencias

[línea] http://www.facmed.unam.mx/deptos/familiar/compendio/Segundo/II_SPC_140-167.pdf

[línea] http://scielo.sld.cu/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S0864-34662015000400009